
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 

Provincia di Palermo 

 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 71 del Registro 

DATA: 15 Dic. 2015 

OGGETTO: Comunicazioni del Presidente 

 

 L’anno DUEMILAQUINDICI , il giorno QUINDICI  del mese di DICEMBRE , dalle ore 10:00, nel Palazzo 

di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria  e in adunanza pubblica per trattare gli 

argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale 

n.71629 del 07 dicembre 2015, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 

 

Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  

Consiglieri in carica   n° 29 

 

 Assume la presidenza della seduta il Presidente del Consiglio comunale Claudia Clemente. 

 Verbalizza il Vice Segretario dott. Costantino Di Salvo; 

Si dà atto che alle ore 10.18 sono presenti in aula i seguenti 09 consiglieri :  

1)Aiello Alba,  2)Amoroso Paolo; 3) Barone Angelo; 4) Baiamonte Gaetano; 5)Clemente Claudia 

6)Finocchiaro Camillo; 7)Giammarresi Giuseppe; 8)Rizzo Michele; 9))Ventimiglia Mariano. 

 Il Presidente, verificata la mancanza del numero legale, dichiara sospesa la seduta per un'ora, 

ai sensi dell'art.30 della L.R. 6 marzo 1986 n.9, sostituito dall’art.21 della L.R. n. 26/93. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11.15, il Presidente procede all’appello nominale dal quale 

risultano presenti i seguenti 20 consiglieri: 

1)Aiello Alba, 2) Amoroso Paolo, 3)Baiamonte Gaetano, 4)Barone Angelo, 5)Bellante vincenzo, 

6)Cirano Massimo, 7)Clemente Claudia, 8)Coffaro Marco, 09)D’Agati Biagio,  10)D’Anna Francesco 

11)Di Stefano Domenico, 12)Finocchiaro Camillo, 13)Gargano Carmelo, 14)Giammanco Rosario; 

15)Giammarresi Giuseppe, 16)Giuliana Sergio, 17)Paladino Francesco, 18)Rizzo Michele,  

19)Ventimiglia Mariano. 

 Risultano assenti i seguenti n. 10 consiglieri: Aiello Pietro, Aiello Romina, Castelli Filippo, Chiello 

Giuseppina, Lo Galbo Maurizio, Maggiore Marco, Scardina Valentina, Tornatore Emanuele, Tripoli 

Filippo, Vella Maddalena. 

Il presidente del Consiglio comunale, Claudia Clemente, accertato il numero legale degli 

intervenuti, dichiara aperta la seduta. 

Assiste il Vice Segretario comunale dott. Costantino Di Salvo. 

La seduta è PUBBLICA 

 



 

 

 

 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 

Provincia di Palermo 

 

- Seduta ordinaria del Consiglio comunale; 

- Adunanza  Pubblica; 

- Partecipa il Vice Segretario generale del Comune, dott. Costantino Di Salvo; 

- E’ presente per l’Amministrazione: L’assessore  Maria Laura Maggiore.  

- Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi  dell’art. 49 

dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 

Consigliere Barone Angelo: - O.d.L. - approfitta della presenza dell’assessore Maggiore per riportare la 

problematica dell’ASVA, associazione che si occupa di prendersi cura dei cani randagi, manifestata 

dal suo presidente. Lo stesso riferiva che la convenzione con il Comune è scaduta il 31/10/2015 e non 

viene pagato da 2 anni; che trova difficoltà a parlare con l’Amministrazione e vivendo una situazione 

limite perché deve badare a 180 cani minaccia una manifestazione in coso Butera con tutti i suoi cani. 

Consigliere Di Stefano Domenico: invita il Presidente, prima che si iniziano i lavori, a ricordare la 

dipendente Bologna da poco venuta a mancare, con un minuto di silenzio. 

 

Il Presidente ringrazia il consigliere Di Stefano per la sua sensibilità ed invita l’aula ad osservare 

un minuto di silenzio per la compianta dipendente Bologna Angela. 

 

L’aula osserva un minuto di silenzio. 

 

Consigliere Finocchiaro Camillo: O.d.L. – interviene in merito alla problematica dell’ASVA e invita 

l’assessore Maggiore ad interessarsi perché un problema molto importante per la città. 

 

Il Presidente passa alla lettura delle comunicazioni. 

 

 Nota prot.62142 del 02/11/2015 a firma dei consiglieri Vella e Cirano  “Rinuncia alla riduzione 

del 30% del gettone di presenza”  (Allegato 1). 

 Nota prot.70718 del 02//12/2015 dei consiglieri Lo Galbo  e Gargano “Revoca riduzione del 

gettone di presenza del 30%” (Allegato 2). 

 Nota prot.71060 del 03/12/2015, comunicazione urgente, a firma dei consiglieri Vella e Cirano 

in merito alla non partecipazione alla conferenza dei capigruppo” (Allegato 3). 

 

 

Consigliere Cirano Massimo: interviene in merito alle comunicazioni da egli presentate riferendo che 

sin da quando ha avuto la certezza che le somme in questione non erano state inserite in bilancio ha 

fatto insieme al consigliere Vella questa richiesta di rinuncia per potere mantenere l’impegno fatto in 

campagna elettorale. In merito alla seconda comunicazione auspica che possa servire alla  

Presidenza per pianificare un programma che serva per il buon funzionamento della conferenza di 

capigruppo. Chiede innanzi tutto che il Presedente chiami per  tempo e non 24 ore prima, visto che 



ognuno ha i suoi impegni, poi, ritiene inutile partecipare ad una capigruppo se tutto quanto deciso al 

suo interno viene stravolto. Pertanto chiede al Presidente che se vuole la presenza degli altri 

componenti venga rispettato quanto meno quello che viene scritto.  

 

Il Presidente interviene a riguardo e spiega che l’immediatezza dell’ultima capigruppo è stata dettata 

per via della surroga mentre in merito al cambio di programma della penultima capigruppo chiarisce 

che non è una questione di sua competenza in quando non decide per il M.5S.  

 

Consigliere Di Stefano Domenico: si vuole soffermare sulla comunicazione in merito ai lavori della 

Conferenza dei capigruppo. Evidenzia che molte decisioni in essa assunte poi sono state ribaltate in 

aula non dai consiglieri di minoranza ma dai consiglieri di maggioranza con la complicità del 

Presidente che invece doveva tutelare quelle decisioni. Evidenzia, altresì, che la Conferenza ha un 

ruolo assai importante che è d’aiuto anche al Presidente, che non è un ruolo facile ma se lo stesso la 

disattende non è a beneficio di tutti. Pertanto invita il Presidente a fare tesoro di questo e sia garante 

di quello che viene deciso in capigruppo. Non entra nel merito delle altre comunicazioni. 

Consigliere Gargano Carmelo: chiarisce la posizione di F.I. sulla rinuncia alla riduzione del 30%del 

gettone di presenza. Riferisce che si impegneranno a destinare quelle esigue somme per dare la 

possibilità a chi non ne ha di potere trascorrere con serenità le feste natalizie. Sposa in pieno la 

comunicazione del consigliere Cirano sulla Conferenza dei capigruppo e spiega perché F.I. non ha 

partecipato alla riunione della stessa. Ritiene che la colpa non sia del Presidente ma del gruppo di cui 

fa parte che spesso le ha fatto fare magre figure in aula. conclude l’intervento sottolineando che 

prende le distanze da qualsiasi forma di violenza in aula soprattutto se provengono da figure 

istituzionali perché qualsiasi forma di violenza non è mai giustificabile. 

Consigliere Bellante Vincenzo: parla della rinuncia del gettone e chiarisce alcuni punti. Conferma 

l’impegno che verrà preso nei confronti della cittadinanza assunto in campagna elettorale anche se 

non è stato creato un fondo. Il fondo è accantonato ed a breve, prima di Natale sarà comunicato 

come ci si muoverà in merito. Fa un accenno sulla comunicazione della capigruppo. Conclude 

accogliendo l’invito del consigliere Di Stefano. 

 

 Entrano i consiglieri Tripoli F. e Chiello G. presenti VENTUNO. 

 

Consigliere Rizzo Michele: argomenta sulla comunicazione del decurtamento del 30%del gettone di 

presenza da destinare alle famiglie bisognose. Gli farebbe un grande piacere se il Sindaco unitamente 

alla Giunta ed ai consiglieri comunali creassero un fondo unico da desinare a quello che si era deciso 

tutti quanti inizialmente. Parla della comunicazione sulla capigruppo facendo un excursus per chiarire 

perché si la minoranza diserta le riunioni della stessa. 

Consigliere Giammanco Rosario: parla in merito alla comunicazione sulla capigruppo. Evidenzia che 

la domanda da farsi è: “ perché l’opposizione non partecipa alla stessa”. Risponde che il motivo è 

perché non vengono rispettati gli impegni là presi. E’ vero che il Presidente è una vittima ma ha anche 

il potere di fare rispettare in aula gli impegni assunti in Capigruppo. 

 

 Entrano i consiglieri Vella M. e Aiello R. (presenti VENTITRE’) 

 

Si passa all’ordine del giorno 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 















Il consigliere anziano    Il Presidente Il Vice Segretario comunale  

f.to Filippo Tripoli f.to Claudia Clemente f.to Costantino Di Salvo 

   

 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  22/12/2015, ai sensi dell’art. n.32, 

comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. 

Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, 

del decreto legislativo 267/2000. 

                                                      

                                                    

l’Incaricato          Il Segretario Generale 

f.to Francesco Paolo Caltagirone     f.to Costantino Di Salvo  

 

____________________________________________________________________________ 

 

ESECUTIVITA’ 

 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 

           Il Segretario Generale 

            

 

 

 

 

 

               

 

E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 

 

dalla Residenza Municipale, lì ________________ 

            Il Segretario Generale  




